

松ヶ江南 だより

学校だより No. 2
令和7年5月1日
北九州市立松ヶ江南小学校
TEL 481-0700

- 学校教育目標 『心豊かで、自ら学ぶ、健やかな子どもの育成』
- ～みんななかよく げんきではたらき まなびとる～

◇ 新年度スタートからひと月 ◇

新緑の候、保護者の皆様、地域の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのことと存じます。新年度がはじまって、ひと月が経ちました。子どもたちは、新しい学級にも慣れ、日々の学習に一生懸命取り組んでいます。

4月21日～25日の家庭訪問では、お忙しい中ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。訪問でお聞かせいただいた内容を今後の指導に生かしていきたいと思っています。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

◇ 校地西側の桜の樹木撤去について ◇

本校の敷地の西側にありました、桜の樹木の伐採・撤去について、地域の皆様には、たいへんご迷惑とご心配をおかけし、誠に申し訳ありません。

今回、これらの樹木を伐採・撤去しました理由を説明させていただきます。

【理由】

(1) 隣接する民地への迷惑を避ける。

今回、校地に隣接する土地に新しく住宅が建設されることが分かり、4月から工事が行われています。隣地に住宅が建ちますと、今後これらの樹木の剪定等を継続的に行う必要があります。どれも高木であるため、高所作業車やクレーンを使っての作業となります。家が建ちますとそれができない可能性があります。作業面・コスト面からも学校では対応ができないと判断いたしました。

また、折れ枝や枯葉などの侵入により継続的に隣家に迷惑がかかることも予想されます。

(2) 児童の安全確保

今回、撤去しました樹木の中には、高齢で危険・要観察と診断された樹木もありました。

近年、街路樹の倒壊や学校の樹木の倒壊により人命が失われるということも起こっています。

児童の安全確保の面からも撤去した方がよいという判断となりました。

(3) 外壁の大規模改修工事

今年度より、2年間をかけて、外壁及び屋上防水の大規模な改修工事が行われます。そのための足場等の設置にも影響することも考慮しました。

以上のような理由により、教育委員会とも相談の上、樹木を伐採・撤去することになりました。

今回、工事をするにあたり、地域をはじめとする学校にかかわる方々への相談をせずに、伐採・撤去をするという判断をいたしましたことについては、たいへん申し訳なく思っています。やはり、地域の皆様へ相談した上で、対応を決めるべきでした。誠に申し訳ございませんでした。

また、卒業生をはじめ、この桜の開花を毎年楽しみにされていた皆様のお気持ちに寄り添うことができなかったことにも、申し訳のない気持ちでいっぱいです。心よりお詫び申し上げます。

今後のことですが、教育委員会に働きかけ、新しい桜を植樹できるようにお願いしているところです。これらの取り組みについては、地域の方々とよく相談の上、進めていきます。

今回のことをお教訓にし、地域の中の学校という意識を強くもって教育活動に取り組んでいきたいと思っています。ご理解いただけすると幸いです。